

# Kurzanleitung S7/S5-OPC-Server Version 4.1x

S7/S5-OPC-Server Einzellizenz

140002WAX

## Voraussetzungen

Windows XP, 7, 8.1, 2008R2, 2012R2

## Benutzerrechte

Für die Installation und Konfiguration sind Administratorrechte erforderlich.  
Unter Windows XP genügen zur Konfiguration Hauptbenutzerrechte.

## Installation

Starten Sie das Installationsprogramm »SetupS7OPCServer.exe« von der DELTALOGIC Automatisierungstechnik-CD. Zu finden im CD-Menü unter »Software\S7\_S5-OPC-Server« oder im Explorer unter »CD-Laufwerk:\Software\S7\_S5-OPC-Server«. Folgen Sie dann den weiteren Schritten.

## Autorisierung

Starten Sie den »Lizenzmanager S7-S5-OPC-Server« (Start > Programme > DELTALOGIC > S7S5OPCServer).



---

*Eine Lizenz muss über das Internet aktiviert werden. Das kann auch von einem anderen PC aus gemacht werden. Dazu wird eine Lizenzdatei auf dem PC des S7/S5-OPC-Servers erstellt, auf einen anderen Rechner übertragen und dort über Internet aktiviert.*

---

Eine ausführliche Beschreibung des Lizenzierungsvorgangs finden Sie in der Online-Hilfe des Lizenzmanagers.

## Lizenzstatus prüfen

Prüfen Sie den Lizenzstatus über die Webseite des S7/S5-OPC-Servers. Starten Sie dazu vorher den S7/S5-OPC-Server. Den S7/S5-OPC-Server und die Webseite öffnen Sie über die OPC-Tray Applikation rechts in der Taskleiste  (Tray Symbol).

Die jeweils aktuellsten Versionen finden Sie auf unserer Internetseite [www.deltalogic.de](http://www.deltalogic.de).

Stand: 08.08.2014

**DELTALOGIC Automatisierungstechnik GmbH**

Stuttgarter Straße 3

73525 Schwäbisch Gmünd

**Deutschland**

# Getting started guide S7/S5-OPC-Server Version 4.1x

S7/S5-OPC-Server single licence

140002WAX

## Requirements

Windows XP, 7, 8.1, 2008R2, 2012R2

## User rights

Administrator user rights are necessary for installation and configuration.  
On Windows XP you only need power user rights for the configuration.

## Installation

Look for »Software\S7\_S5-OPC-Server« in the DELTALOGIC Automatisierungstechnik CD menu.  
Then start the setup program »SetupS7OPCServer.exe«. In the explorer you can find it in the folder: »CD-Drive:\Software\S7\_S5-OPC-Server«.

## Authorization

Start the »Licence manager S7-S5-OPC-Server« (Start > Programs > DELTALOGIC > S7S5OPCServer).



*A licence must be activated through the internet. This can be done also from an other PC. A licence file can be created on the PC of the S7/S5-OPC-Server. This file can be moved and activated from an other PC.*

---

More details can be found in the online help of the Licence manager.

## Checking the licence status

Check the licence status via the S7/S5-OPC-Server website. First you have to start the S7/S5-OPC-Server. Use the OPC Tray application to start the S7/S5-OPC-Server and open the website from the right side of the taskbar  (tray symbol).

You can find the latest versions on our web site [www.deltalogic.de](http://www.deltalogic.de).

Last Update: August 08, 2014

**DELTALOGIC Automatisierungstechnik GmbH**

Stuttgarter Str. 3

73525 Schwaebisch Gmuend

**Germany**